

Le prophète Aggée nous invite aujourd'hui encore à « reconsidérer notre vie » et à bâtir sur le fondement solide de la parole de Dieu. Biens des monuments et constructions actuelles nous parlent de « maisons bâties sur le sable ». Qu'en est il de nos maison, de notre vie?

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com